

CARTÓN AUTOR: JONÁS



COLUMNA

DESDE LAS ALTURAS



ARTURO ALBITER MARTÍNEZ

El número de desaparecidos, hasta ayer, llegaba a 64 por los desastres naturales en el país y los desaparecidos eran 65.

El tema como muchos otros se ha politizado por las posturas tanto

del Gobierno federal como las de la oposición e incluso de empresarios como el caso de Ricardo Salinas.

La eliminación del Fondo de Desastres por parte de AMLO, es un asunto que surge con fuerza, ya que para momentos como este era que existía el fideicomiso.

Desapareció por supuesta corrupción que nunca pudo ser comprobada y más por una postura unilateral del entonces titular del ejecutivo federal.

La mandataria federal, Claudia Sheinbaum habla de una partida presupuestal para desastres de la que pocos sabían.

¿Quién puede asegurar que autoridades del Gobierno federal, los estados y municipios actúan sin pensar en un beneficio político?

¿Qué calidad moral puede tener un Ricardo Monreal cuya hija ha sido criticada por aparecer en eventos de moda en Europa, mientras dice que quienes hablan del Fonden tienen fines despreciables?

¿Quién puede asegurar que es mentira el hecho de que no dejan pasar ayuda humanitaria de parte de particulares y en cambio quieren repartirlo con leyenda de apoyo de parte de Morena?

¿Quién puede asegurar que ese tipo de acciones por parte de alguna autoridad, municipal, estatal o federal es inventada?

La población afectada que es la más importante en este momento, tiene carencias, está incomunicada, mientras la mandataria federal los llama, otros les dicen que "disfruten lo votado" y otros más buscan sacar beneficio político.

COMENTARIO DEL DÍA: Una más de Ricardo Moreno, alcalde de Toluca.

Alguno de sus "brillantes" asesores le propuso que gaste mucho dinero en la Feria y Festival Cultural Alfeñique 2025 y que los toluqueños se esperen, aunque la infraestructura de la capital esté en las peores condiciones que se recuerden en al menos los últimos 25 años.

No contento con eso, también tuvo otra "gran" idea. Crear caos en una de las zonas más conflictivas de la ciudad. La del Mercado Juárez.

Cerrar calles que son de las pocas vías para que varias colonias tengan acceso y salida de sus casas.

Cientos o miles de personas podrían dejar sus carros o camionetas en esas mismas colonias, lo que podría causar serios problemas. Sin contar con la inseguridad

Las afectaciones que se registran por las condiciones climáticas extremas que han provocado inundaciones se han multiplicado en las últimas semanas.

Hasta ayer eran 64 las personas que habían perdido la vida, mientras que otras 65 se encuentran desaparecidas y se especula que un grupo de estudiantes de la Universidad Veracruzana podrían estar también desaparecidos y de acuerdo a una alumna, el número llegaría a los 192.

Las afectaciones en diferentes comunidades han sido considerables, se encuentran incomunicados y la respuesta de parte de los gobiernos de los diferentes niveles no ha sido la esperada.

Es inevitable que en este tipo de desastres, las posturas políticas salgan a relucir, así como la precaria preparación de muchos de los funcionarios que debían estar capacitados para enfrentar estas condiciones extremas.

De las pocas certezas que se han observado, es que la población afectada se encuentra luchando por su lado, sin la ayuda que debían recibir; las imágenes son desoladoras, es peor que ver algo similar en una película.

EL FONDEN. ENTRE LA DEFENSA DE LA MANDATARIA FEDERAL POR LA DESAPARICIÓN QUE ORDENÓ AMLO Y LA NECESIDAD DE TENER ESE PROTOCOLO, ASÍ COMO LOS RECURSOS.

Uno de los temas inevitables es la desaparición del Fideicomiso del Fondo para Desastres Naturales.

El Fonden fue eliminado por órdenes del ex presidente Andrés Manuel López Obrador y el proceso de extinción empezó en el 2020.

Este instrumento financiero público tenía por objeto proporcionar auxilio y ayuda a la población que se encontraba ante la inminencia de un fenómeno natural perturbador, el cual se activaba a través de una declaratoria de emergencia y evidentemente tenía protocolos.

La mandataria federal, Claudia Sheinbaum ante los desastres que



COLUMNA

ESPACIO ELECTORAL

ESTOICA ANTE RECLAMOS. MEDALLERO UAEMEX



ELEAZAR FLORES

INVESTIGARÁN LLUVIAS-. Informando que no se detectaron advertencias de fuertes lluvias que han cobrado 64 vidas, reportado 65 desaparecidos y daños incontables en cinco municipios, la presidenta Claudia Sheinbaum anunció la creación de dos EQUIPOS DE INVESTIGACIÓN en el Pacífico y el Golfo de México, que anticipen formación de fenómenos meteorológicos.

Ante denuncias de desatención por parte de afectados, a quienes "LES CREO MÁS", dijo, la mandataria RECLAMÓ al alcalde de Huauchinango, Puebla, Rogelio López, versiones de haber atendido a sus paisanos. Ella les reiteró la promesa de dar seguimiento a sus peticiones, con el apoyo de integrantes de la SEDENA, por medio del Plan DN III.

Alud de reclamos también en Veracruz, cuyos afectados empezaron a gritar, por lo que la doctora reiteró "YA ME VOY", pero dejar recomendaciones a la gobernadora Rocío Nahle, -hacia quien se dirigían las mayores protestas por "NO HACER NADA"-, luego de cuatro días de intensas lluvias y "NO HEMOS RECIBIDO NINGÚN APOYO", clamaban principalmente mujeres.

Eso de "ya me voy" fue un decir pues la comandanta siguió escuchando a sus gobernados, hasta consolando a mujeres mayores de edad. Les llegarán apoyos, prometió. Ojalá cumplan sus colaboradores, pero principalmente los gobernadores de las entidades afectadas.

MEDALLERO UAEMEX-. Casi normalizadas las CLASES PRESENCIALES en Escuelas y Facultades de la Universidad Autónoma

del estado de México, coloca el destacado papel en varios campos del saber humano, incluso en disciplinas deportivas, parte importante de la FORMACIÓN INTEGRAL.

Difícil priorizar el inicio de universitarios destacados, pero aún así, a empezar. Inicia por el PREMIO SOR JUANA INÉS DE LA CRUZ, a la escritora Angélica Berenice Ledesma García, cuyo reconocimiento se le dio dentro de los festejos de la FERIA INTERNACIONAL DEL LIBRO DEL ESTADO DE MÉXICO, FILEM, que perece llega a su fin en su versión 2025.

El premio demuestra el talento juvenil universitario, aún en la adversidad, provocada al interior de la institución, por quienes se inclinan más por manifestaciones, pintas y paralización de la marcha académica, -por fortuna una minoría-, que empequeñece con el tiempo.

Destacan también los contingentes deportivos participantes en la olimpiada que se celebra en la Universidad de Guadalajara, obteniendo el EQUIPO AURIVERDE MEDALLAS en varias disciplinas, que con esos resultados también demuestran que con o sin paro, los deportistas se siguieron preparando, obteniendo resultados más que satisfactorios.

Sin medallas de por medio pero atendiendo asuntos sustanciales, autoridades de la UAEMEX efectuaron la conclusión de eventos en coordinación con el INE-IEEM, para detectar la participación ciudadana en los comicios de 2024, con cifras que confirman mayor participación entre ciudadanía de 65/74 disminuyendo entre 35/60 años, y aún más, de 80 años en adelante.

Motivos sobran, pero apoyos bimestrales de tarjetas bienestar seguramente influyen, ¿o no? .

ha ocasionado el clima en 6 estados y la lentitud para atender a las familias afectadas, ha salido a defender la postura de AMLO que eliminó el Fonden por supuestos actos de corrupción que nunca fueron comprobados.

La funcionaria habla ahora de un fondo o partida presupuestal para emergencias, que pocos conocían y que no se había hablado de ese fondo en otros momentos.

Por ejemplo, el Fonden en 2013 tenía de acuerdo al entonces presidente, Enrique Peña Nieto, 933 millones de dólares que incluso serían insuficientes para atender los daños que en ese año dejaron los ciclones Manuel e Ingrid y que provocaron más de 100 muertos.

Ahora nadie sabe cómo opera o de donde saldrán los 19 mil millones de pesos para el fondo del que habla la mandataria federal.

¿QUIÉN TIENE LA RAZÓN Y QUIÉN USA ESTOS LAMENTABLES MOMENTOS PARA SACAR BENEFICIOS POLÍTICOS?

Ahora han cambiado las cosas, mientras que en otros tiempos los de Morena eran los que criticaban las acciones de gobierno cuando se presentaba una emergencia, ahora son los que defienden la labor oficial y acusan a la oposición de usar esos momentos con fines despreciables, tal y como los acusaban ellos.

Y entonces vienen muchas preguntas que difícilmente se pueden contestar.

¿Es cierto que los gobiernos, federal, estatales y municipales no dejan que lleguen apoyos a las zonas afectadas de parte de civiles?

¿Es cierto que los detienen hasta que les ponen la leyenda de "Ayuda de Morena" como lo denunció el empresario Ricardo Salinas?

¿Son ciertos los videos donde se observa que no dejan pasar camio-

netas con ayuda?

Visto desde el lado oficial. ¿Es cierto que el Fonden operaba con corrupción? ¿Es cierto que van a brindar apoyo a los afectados desinteresadamente sin obtener un apoyo político a futuro? ¿Los protocolos de atención se activaron debidamente? ¿Todos los funcionarios están capacitados para atender este tipo de desastres?

Mientras políticos como Ricardo Monreal que se encuentra en el centro de críticas por el viaje de su hija a un evento de moda en Europa critica a la oposición por reclamar dinero del Fonden y usa las inundaciones con fines despreciables con el único interés de defender la acción oficial, los afectados luchan para salir adelante.

COMENTARIO DEL DÍA: RICARDO MORENO Y LAS IDEAS BRILLANTES, NO IMPORTA QUE PERJUDICAN A LA POBLACIÓN.

El pretexto es la Feria y Festival Cultural Alfeñique 2025. Usar recursos para organizar un mega evento, a final de cuentas que se aguanten los toluqueños con su ciudad y su infraestructura en pésimas condiciones.

Mejor gastar dinero en conciertos que en arreglar baches.

El lugar donde serán los conciertos, uno de los más caóticos, la zona del Mercado Juárez. Para eso, cerrar calles en una zona con pocas vías para llegar a colonias importantes. Que se den la vuelta por donde puedan, porque los cientos de autos en los que llegan los que van al concierto provocarán un caos.

Los conciertos sin control, ni boletos. Los vecinos de las colonias aledañas que se aguanten. Sólo serán 15 días de afectaciones, ruido y sobre todo inseguridad.

Así de brillantes sus ideas...



COLUMNA

EL HUSMEADOR

¿México, el Próximo Acto del Drama Venezolano? La 4T Baila al Ritmo de Maduro Mientras el Narco Aplauda



EL HUSMEADOR

En las páginas del New York Times del pasado domingo, el mundo volvió a mirar a México con esa mezcla de piedad y advertencia que ya nos resulta familiar: “¿Será México el próximo Venezuela?”. No es la primera vez que el rotativo neoyorquino nos pinta como un país al borde del abismo, pero esta vez el lienzo es más crudo. Bajo el título “Trump Is Blowing Up Boats Off Venezuela. Could Mexico’s Cartels Be Next?”, el artículo de los corresponsales Samuel Granados, Genevieve Glatky y Annie Correal dibuja un escenario escalofriante: buques gringos hundiendo lanchas narco venezolanas en el Caribe, mientras en México, la impunidad reina suprema y los cárteles se ríen en la cara de Claudia Sheinbaum. ¿Coincidencia? O, peor: ¿preludio de una intervención yanqui que la 4T, con su soberanía de cartón, no podrá detener? El texto del NYT no es solo periodismo sensacionalista; es un diagnóstico quirúrgico de nuestra podredumbre institucional. Mientras Donald Trump, de vuelta en la Casa Blanca, ordena a la Marina estadounidense volar en pedazos al menos tres embarcaciones cargadas de cocaína venezolana —matando a 21 presuntos traficantes en el proceso—, México aparece como el elefante en la habitación: el verdadero epicentro del fentanilo que inunda las calles de Estados Unidos, matando a decenas de miles al año. Pero, ¡oh sorpresa!, los cinco operativos de cárteles entrevistados por el Times —hablando en el anonimato por miedo a represalias— descartan cualquier temor a un “Sinaloa II” de los gringos. ¿Por qué? Porque confían en que Sheinbaum, heredera fiel de la “manera” de López Obrador, no moverá un

dedo. “Nunca pasará”, sentencia uno de ellos desde Culiacán, bastión del Chapo. Su preocupación real: no los misiles estadounidenses, sino las balaceras internas entre facciones rivales que dejan ríos de sangre en Sinaloa y Michoacán. Esta despreocupación narco no es casualidad; es el fruto envenenado de seis años de 4T, donde el “abrazos, no balazos” se ha convertido en “abrazos selectivos” a los capos que financian campañas y controlan territorios. Recuerden el indulto a Salvador Cienfuegos en 2020, liberado de las garras de la DEA por orden de AMLO, o las “conferencias de paz” que terminan en matanzas. Hoy, bajo Sheinbaum, la violencia se ha cobrado más de 180 mil vidas desde 2018, y ocho de las ciudades más peligrosas del planeta son mexicanas, según Bloomberg. El Times lo clava: México no es Venezuela en su fase chavista inicial, con Chávez nacionalizando todo y fingiendo socialismo; es peor, un Frankenstein híbrido donde el populismo autoritario se alía con el crimen organizado para desmantelar lo poco que queda de democracia. Y mientras tanto, ¿qué hace la 4T? Mirar al sur, a su hermano de armas Nicolás Maduro, con envidia y solidaridad y enviando a Cuba petróleo gratis. En septiembre, cuando Trump envió acorazados al Caribe para presionar al régimen de Caracas —un movimiento que el NYT describe como “escalada contra narcotraficantes o directamente contra el gobierno”—, Sheinbaum optó por el silencio diplomático, rompiendo con la tradición de confrontar a Washington. En cambio, López Obrador, aún influyente desde Palacio, tuiteó alabanzas a la “resistencia antiimperialista” de Venezuela, ignorando que el 90% del fentanilo que cruza la frontera —causante de 70 mil muertes anuales en EE.UU.— se cocina

en laboratorios clandestinos de Guerrero y Sonora, con precursores chinos. El artículo del Times es tajante: Venezuela apenas toca el fentanilo; es México el que lo produce y lo exporta, pero con una complicidad gubernamental que hace palidecer las corruptelas de Maduro. La ironía es brutal. Mientras el Nobel de la Paz se lo lleva María Corina Machado —la disidente venezolana que, desde la clandestinidad, denuncia el “terror” de Maduro y dedica su premio a Trump por su “apoyo decisivo”—, en México las protestas contra la reforma electoral de la 4T palidecen ante el miedo. ¿Cuántos recordamos las marchas masivas de 2022 contra el desmantelamiento del INE? Hoy, con Sheinbaum al mando, el Tribunal Electoral se somete al Ejecutivo, y la oposición —de Xóchitl Gálvez a Marko Cortés— es tildada de “conservadora” o “traidora”. Es el mismo libreto chavista: control del poder judicial, asfixia a la prensa independiente y un discurso que pinta a EE.UU. como el villano eterno. Pero, como advierte el Times en su análisis de septiembre, “Trump, que juró no más guerras extranjeras, ahora manda barcos a Venezuela”. ¿Y México? Si los cárteles se sienten intocables, es porque saben que la 4T les da carta blanca. No nos engañemos: este no es un “temor infundado”. Expertos citados por el NYT, desde la ONU hasta la DEA, coinciden en que la estrategia de Trump contra Venezuela —hundir barcos, cortar diplomacia y presionar por un cambio de régimen— podría extenderse al norte si Sheinbaum no actúa. Ya hay rumores en Washington de “opciones militares” contra laboratorios mexicanos, y el T-MEC pende de un hilo. Mientras, en las calles de Caracas, la gente vive con el zumbido de drones y el miedo a invasiones; en México, lo hacemos con el estruendo de metralletas y el hedor de la corrupción. ¿Cuánto tardará en llegar el acorazado gringo a Veracruz o Manzanillo? La 4T nos vendió soberanía, pero nos entrega vasallaje al narco, a la corrupción des de lo más alto de la política y sumisión ideológica. Es hora de despertar: si no se frena este desliz hacia el abismo venezolano —con sus colas por comida, apagones eternos y exilios masivos—, el próximo titular del Times no será una pregunta, sino una crónica fúnebre. México merece más que abrazos a criminales y reverencias a dictadores. Merece un gobierno que luche por su gente, no por la impunidad a la corrupción.

¿O seguiremos fingiendo que el barco no se hunde, hasta que los misiles lo hagan por nosotros?



COLUMNA

DERECHO DE PICAPORTE



ALFONSO GODÍNEZ MENDIOLA

- La continua desbandada del PRI.
- La burla del pulpo camionero.
- PRI propone consulta.
- Lo que nunca hizo en sus tarifazos.

La dirigente estatal del PRI mexiquense, Cristina Ruiz Sandoval, como era de esperarse, se lanzó contra la administración de la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez por el tema del indefinible e injustificable “Tarifazo”, por cierto, y exigió que el “Tarifazo Morena” sea sometido de inmediato a una “Consulta Ciudadana” y aseguró que el gobierno de Morena ha traicionado a las familias mexiquenses al aprobar el aumento “en lo oscuro y en fin de semana”, y comentó que la medida tendrá al Estado de México con las tarifas más caras del país junto a Nuevo León, Baja California y Coahuila. Expuso las siguientes exigencias: 1, Consulta Ciudadana estatal sobre tarifas y movilidad; 2, suspensión inmediata del aumento hasta garantizar condiciones mínimas de seguridad y calidad; 3, descuentos reales para estudiantes y adultos mayores; 4, transparencia total sobre el supuesto estudio técnico que justifica el incremento; 5, Plan Estatal de Movilidad que priorice la seguridad, la accesibilidad y la renovación del transporte y, 6, auditoría completa de concesiones para transparentar cuántas están vencidas o en irregularidad. Defi-

nitivamente la dirigente priísta tiene toda la razón en estos puntos, pero cabe preguntarse ¿Por qué el PRI nunca criticó los excesivos y constantes aumentos durante los gobiernos priístas? ¿tendrá que ver que financiaban sus campañas y por eso veíamos a sus autobuses tapizados de propaganda priísta elección tras elección? ... NOTAS CORTAS: Por cierto, vaya burla del pulpo camionero en voz del Delegado de la CANAPAT, Odilón López Nava, quien nos llamó “ignorantes” a todos los que decimos que es un “tarifazo”, pues, según el representante del pulpo, no fue tal sino un “ajuste solidario”. ... Y es que el fin de semana se publicó autorizado por la gobernadora Delfina Gómez un ajuste al costo del transporte público, y como era de esperarse, el tema dejó molestias. Sin embargo, vale la pena leer el trasfondo político, en donde por primera vez el gobierno estatal no se dobló ante las presiones de transportistas que amenazaban con bloquear y paralizar la entidad sino se aumentaba el precio del pasaje, se vertían en el argumento de que los costos operativos eran insostenibles. Pero el gobierno les cerró el paso autorizó el aumento a 14 pesos y les puso varias condiciones: cumplir con la ley y con la gente. Lo que se publicó en la Gaceta del Gobierno no es una recompensa para ellos, sino un acuerdo que incluye una lista de lineamientos que tienen que cumplir forzosamente si quieren mantener su

concesión. Ahora el aumento está atado a compromisos que según nos cuentan, el gobierno endurecerá las medidas de control y vigilancia para que los cumplan. Se mantienen las medidas a favor de la población más vulnerable como que los niños menores de cinco años viajan gratis y pueden ocupar asiento; y que quedan exentos del aumento los adultos mayores con credencial del INAPAM, por lo que seguirán pagando 12 pesos. Beneficios que, si bien parecen pequeños, marcan una diferencia real para quienes usan el transporte todos los días. Las obligaciones son contundentes: las unidades deberán mantenerse limpias, con seguros vigentes, cámaras de vigilancia y choferes capacitados. Los conductores tendrán que pasar pruebas toxicológicas y contar con licencia actualizada. Las unidades en mal estado deberán salir de circulación. Ya no se permitirá circular a “carcachas” que ponen en riesgo a los pasajeros. Además, el gobierno dio plazo hasta el 31 de diciembre para que todas las unidades porten la cromática autorizada y aprueben la revisión físico-mecánica. Y si no cumplen, perderán la concesión. Así de simple. Por años pero quien supervisará estas condiciones, ... Volviendo al tema del PRI, la Senadora Cristina Ruiz se centró únicamente al “tarifazo del bienestar” como ironizó, sin embargo, al pasar a la sesión de preguntas y respuestas, casi todos los comunicadores ahí presentes cuestionamos la renuncia de la Presidenta Municipal de Mexicaltzingo, Saray Benítez Espinoza, así como las otras renuncias recientes y la legisladora comentó que cambiaron el interés público por el interés privado, de su falta de valores y, obviamente, de la deslealtad. Respecto a la presunta presión que ejerció con la mencionada alcaldesa, aseguró que solo les exige que se apeguen a lo institucional ... Pero, si hay una desbandada, paulatina pero desbandada, y citamos algunos ejemplos: La edil de Mexicaltzingo, Saray Benítez Espinoza, quien renunció el pasado lunes 6 de octubre. El ejemplo más sonado fue el de la diputada local por Toluca, Paola Jiménez Hernández, quien renunció a finales de 2024 y se mantuvo



COLUMNA

LO QUE SE ESCUCHA EN EL VALLE



EL ENTERADO

Exigen justicia por desapariciones en Naucalpan

Casualmente ya capturaron a 2 secuestradores

¿Con dos pesos no se modernizan las unidades?

Salen de prisión los familiares de “Lord Pádel”

Más dinero quiere el IEEM en año no electoral

... Las desapariciones de personas en Naucalpan son una crisis creciente que ha generado una gran preocupación social, especialmente por los casos que involucran a mujeres y menores...

... Aunque las autoridades municipales han reportado realizar esfuerzos, la percepción pública y las denuncias de las familias indican una falta de acción efectiva, lentitud en las investigaciones y un contexto generalizado de impunidad...

... Hoy en día, la inseguridad manifiesta por parte de las autoridades, específicamente del alcalde Isaac Montoya, ha desembocado en que existen familias enteras quienes están pasando por el peor dolor, al haberse envueltos en la falta de un ser querido que ha sido víctima de este delito...

... En los meses de septiembre y octubre de este año, se han registrado múltiples desapariciones de mujeres y niñas, lo que ha escalado la alarma en el municipio, sin que la “guardia municipal”, ni nadie, haya hecho algo al respecto...

... Sonrieron sarcásticamente los concesionarios del transporte público del Estado de México, cuando en el gobierno de la CDMX se aseguró que habrá transporte articulado en la entidad mexiquense, y que, incluso, vendría a sustituir a las combis...

... La declaración fue hecha por el viejo político “defeño”, Armando Quintero, quien ahora funge como titular del Instituto Nacional para el Federalismo y Desarrollo Municipal (INAFED)...

... Obviamente, con el aumento de dos pesos al pasaje, que acaba de ser autorizado para cobrarse a partir de mañana, el ajuste no alcanzará para renovar las viejas unidades, como se lee en la Gaceta de Gobierno del Edomex, en donde se anuncia el aumento a la tarifa del transporte en el Edomex...

... Y es que, durante una reunión con medios de comunicación, los transportistas aclararon que no existe una norma técnica vigente ni recursos suficientes para iniciar un programa de modernización vehicular...

... Tienen razón los representantes del sector quienes coincidieron en que el incremento del pasaje es insuficiente, frente a los aumentos en combustibles, refacciones, impuestos y mantenimiento...

como legisladora sin partido, hasta agosto que anunció su adhesión a Morena. Después de ella hizo lo propio la décima regidora de Toluca, Carolina Álvarez Mendoza, vinculada a ella. La ex regidora y ex diputada local por Almoloya de Juárez, Myriam Cárdenas Rojas, quien el domingo pasado, su esposo, Pedro Luis Gómez, líder de la CNC en Almoloya de Juárez, se pasó al PT y le tomaron protesta como Coordinador Municipal, llevándose a cientos de priístas. Diana Pérez Barragán, ex presidenta municipal de Ocoyoacac y ex dirigente estatal del ONMPRI (el sector femenino del PRI). El municipio de Zinacantepec, Manuel Vilchis Viveros, en diciembre de 2024 anunció su renuncia al PRI y, junto con sus regidores, se pasó al PVEM llevándose a casi toda la administración pública municipal. El ex diputado local y federal, así como ex secretario particular de Montiel, Miguel Sámano Peralta, quien se lleva a varios priístas entre regidores incluyendo a su hija y dirigentes municipales. Y la ex esposa de Montiel, Karla Cortés Treviño, ex candidata a diputada federal por Lerma. Son ya varias las renuncias al Revolucionario Institucional y se anticipa que vendrán más, que podría ser un edil todavía priísta de la zona industrial del Valle

... Pese al discurso oficial que vincula el aumento con la modernización del transporte, los concesionarios insistieron en que no hay lineamientos técnicos ni recursos asignados para ese fin...

... Seguirá la impunidad aplicándose en las leyes del nuevo Poder Judicial...

... Al menos así queda en el ejemplo del caso en el que un instructor de “Pádel”, en un Club deportivo de Atizapán de Zaragoza, fue agredido por un jugador y sus “guaruras”, pero como estaba amparado, no fue a parar a la cárcel...

... Quienes, si fueron encerrados, la mujer que acompañaba a “Lord Pádel” y su hijo, también participantes en la agresión, ahora un juez del penal de Barriosos ya modificó la medida cautelar de prisión preventiva por la de prisión domiciliaria, ¡ya están todos fuera!...

... Aunque el proceso se abrió por la acusación de una tentativa de homicidio, y amenazas a un testigo del hecho, el juicio no se cierra, aunque los agresores del instructor andan libres...

... Dicha suspensión no significa inocencia ni absolución, sino que el proceso continúa bajo términos constitucionales...

... Por lo pronto sale el cuestionamiento: ¿enfrentará Lord Pádel la justicia o su poder económico y legal le permitirá eludir responsabilidades?...

... La víctima insiste en una reparación integral del daño, que abarque no solo los gastos médicos, sino también el impacto psicológico de la agresión...

... ¿Por qué el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) solicitó más presupuesto para ejercerlo el próximo año, si no hay actividad electoral en la entidad?...

... Dicen sus voceros que sí tiene, pero solo actividad administrativa en el 2026, como parte de los preparativos para los comicios de 2027...

... Siempre habrá un justificante, aunque la actividad del IEEM esté cuestionada por los mismos electores, sobre todo en el aspecto de ser “comparsa” de la 4T o en otras palabras, del partido en el poder...

... Resulta que las autoridades electorales pretenden que se les asignen 2 mil 220 millones de pesos para el año entrante, de los cuales, mil 58 millones están etiquetados para el financiamiento público de los siete partidos con representación en la entidad...

... Los mil 162 millones de pesos restantes serán para el gasto operativo del IEEM, donde ya se contemplan recursos para la organización de los procesos electorales del 2027, tanto de ayuntamientos y diputados, como los de jueces y magistrados...

... Se dice que este presupuesto contempla un monto de 140 millones de pesos para hacer adquisiciones anticipadas de material electoral para los comicios judiciales y para los de ayuntamientos y diputados...

... Pero también se reveló que el 32 por ciento del monto previsto para el gasto operativo del IEEM se destinará al pago de sueldos y prestaciones del personal...

de Toluca ... ¿Qué regidor de un mini partido rémora del Valle de Toluca no recibe a nadie y pide que si quieren hablar con él tramiten cita y dice que va a ser diputado en 2027? ... El alcalde de Naucalpan, Isaac Montoya Márquez y el Magistrado Presidente del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de México, Gerardo Becker Ania, encabezaron la Firma de un Convenio de Colaboración entre este Tribunal y el Ayuntamiento de Naucalpan. A su vez, el alcalde destacó que esta participación representa mucho más que la unión entre instituciones: simboliza el encuentro entre el derecho y la justicia social, entre la norma y la vocación de servicio ... El considerado mejor alcalde del Estado de México, según las encuestas, el de Metepec, Fernando Flores Fernández, supervisó ayer los avances de la construcción de la Unidad Deportiva San Salvador Tizatlalli que será “un espacio digno para todos los vecinos” afirmó el edil. Para los que dicen que no hay obra pública en la “Ciudad Típica”. Por cierto, subrayó que es el municipio que más “bacheca” de todo el Estado de México ... ¿Qué tengan un excelente martes, raza ...

COMENTARIOS Y MENTADAS:
GODINEZALFONSO@HOTMAIL.COM